



Zahlreiche Ehrungen und Wahlen standen beim Schützenverein Warstade auf der Tagesordnung.

Die Vorbereitungen für das 125. Jubiläum laufen

Schützenverein Warstade: Erhard Drews seit 60 Jahren Mitglied

HEMMOOR. Im Schießstand an der Königsallee fand die Hauptversammlung des Schützenvereins Warstade, unter der Leitung des Präsidenten Uwe Gehrman, statt. Neben den über fünfzig erschienenen Mitgliedern, Ehrenmitgliedern und Würdenträgern war auch der Vorsitzende des Geschichts- und Heimatvereins, Heino Grantz, anwesend.

Viele Aktivitäten geplant

Uwe Gehrman berichtete von einem insgesamt zufriedenstellenden Schützenjahr. Die Veranstaltungen, wie Grünkohlwanderung und Fahrradtour sowie das gemeinsame Schützen- und Volksfest, waren wieder gut besucht. Das Schützenfest wird in diesem Jahr verbunden mit dem 125. Vereinsjubiläum gefeiert. Zahlreiche Aktivitäten sind dazu geplant. Um den Mitgliederschwund zu stoppen, sollen weiterhin Anstrengungen zur Neugewinnung von Mitgliedern unternommen werden.

Schießmeister Guido Grüner berichtete, dass bei Pokal- und Preisschießen mittlere bis gute Ergebnisse sowohl bei den Damen als auch bei den Herren erzielt wurden. Sportwart Manfred von Brock hob besonders die Jugendarbeit und die guten bis sehr guten Ergebnisse bis zur Landesebene durch Andre von Brock hervor.

Schatzmeisterin Anja Meißner ging im Kassenbericht auch auf die bereits ausgeführten und noch anstehenden Unterhaltungsarbeiten ein. Diese, sowie die stark gestiegenen Energiekosten, haben das Kassenergebnis stark beeinflusst.

Folgende Mitglieder wurden mit Auszeichnungen für langjährige Vereinszugehörigkeit geehrt: Bärbel Mahler, Jens Beckmann, Wolfgang Borchert, Bernd Mahler, Walter Neels und Christian Offermann für 40 Jahre. Heinz Günter Wolf für 50 Jahre. Erhard Drews wurde für 60 Jahre ausgezeichnet und aufgrund seiner Ver-

dienste für den Verein zum Ehrenmitglied ernannt.

Bei den anstehenden Wahlen wurde Anja Meißner zunächst für ein weiteres Jahr als Schatzmeister im Amt bestätigt. Für Manfred von Brock, der weiterhin als Beisitzer im Vorstand bleibt, wurde Max Grüner als Jugendwart gewählt. Bärbel Mahler und Heiko Grantz wurden als Beisitzer bestätigt und Rene Gehrman wurde neu in dieses Amt gewählt. Alle Wahlen verliefen einstimmig.

Schießmeister Guido Grüner zeichnete anschließend die Bestmänner/-damen aus. Dies sind Guido Grüner, Jens Beckmann, Uwe Gehrman, Heiko Grantz, Hans Mügge und Heino Grantz. Bei den Damen setzte sich Anja Meißner vor Iris Radeloff und Doris Gehrman durch.

Christian Gehrman belegte den ersten Platz bei den Junioren vor Sabrina Gehrman. Die Kaiserwürde errangen Elke Wujek und Niels Müller.